

En seminario de Fundación Chile 21

IMPORTANTES LÍDERES SE DAN CITA EN SANTIAGO

Cerca de 25 personalidades de América Latina, Norteamérica y Europa se encuentran reunidas para debatir sobre los desafíos políticos, económicos y sociales que se avecinan con el cambio de milenio.

Importantes expositores de Estados Unidos, Europa y América Latina participan en el seminario "*Chile y América Latina en el Escenario Global del Año 2000*", organizado por la Fundación Chile 21 que preside el candidato presidencial Ricardo Lagos. En el encuentro, que se realiza en el hotel Sheraton San Cristóbal los días 4 y 5 de mayo, se discuten los principales desafíos que se avecinan para la región ante la proximidad del cambio de milenio incluyendo, de manera prioritaria, la búsqueda de políticas alternativas para el establecimiento de un ordenamiento mundial más estable y con mayor atención en los temas sociales.

Entre los participantes se encuentran el ex presidente del gobierno español, Felipe González; el secretario general de la OEA y ex Presidente de Colombia, César Gaviria; el jefe de gobierno de la ciudad de Buenos Aires, Fernando de la Rúa; el presidente de la SOFOFA, Felipe Lamarca; el senador Sergio Bitar; la Presidenta del partido Socialdemócrata de Suecia y ex Ministra de Asuntos Sociales, Ingela Thalen; la socia principal del Chase Capital Partners, Susan Segal; el empresario Sebastián Piñera; el Rector de la Universidad de Chile, Luis Riveros; el Canciller José Miguel Insulza; así como el propio Ricardo Lagos.

Según Ricardo Lagos, "la globalización económica sin duda es una realidad irreversible, y los países de nuestra región no tienen otra opción que buscar una inserción eficiente y competitiva en la economía global". Agregó que "un presidente latinoamericano amigo afirmó acertadamente que el mundo ya no se divide en Este-Oeste o Norte-Sur, sino entre las regiones y países que participan del proceso de globalización y usufructúan de sus frutos, y aquellos que no participan. Los primeros tienden a estar asociados a la idea de progreso, riqueza, mejores condiciones de vida; los demás, a la exclusión, a la marginación y a la miseria. Y el intercambio de ideas con respecto a este punto es de suma importancia en el presente seminario".

Lagos señaló también que en América Latina, más allá de los ajustes y reformas pendientes en algunos países, lo principal es cómo evitar que los "mercados emergentes" sean visualizados como una realidad homogénea y cómo impedir que los flujos de capital especulativo perjudiquen los avances obtenidos en años recientes. Esos temas, según el candidato presidencial, son fundamentales en el encuentro que se está llevando a cabo.

Las sesiones tienen por temas el contexto global, el ámbito hemisférico, el espacio latinoamericano, los actores extra regionales, temas sectoriales y la búsqueda de respuestas frente a las crisis económicas y políticas internacionales.